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COMPTE-RENDU DE REUNION DU SYNDICAT DU 24 AVRIL 2012  

A LA MAIRIE DE L’ALPE D’HUEZ 
 

 
 
Membres du syndicat et invités présents : 
 

- Denis DELAGE, Président 
- Rolland ROCHE, Vice-Président 
- Gérard NACLARD, membre du syndicat 
- Eric CHALVIN, membre du syndicat 
- Nadine HUSTACHE, membre du syndicat 
- Gilbert ORCEL, membre du syndicat 
- Hervé MOSCA, membre de la commission municipale 
- Christophe AVANTURIER, Dgs 
- Cécile ARSENNE, secrétaire 
 

Absents excusés : 
- Jean-Yves NOYREY, maire 
- Romuald ROCHE, membre du syndicat 

 
La réunion débute à 14H 00. 
 
 
Vote du CA et du BS :  
 

 Denis Delage explique le budget supplémentaire, Le BS 2012 doit prendre en compte 
les nombreux retards dans l’exécution du budget 2011.  

 Dans la partie dépenses, les redevances 2011, votées par l’assemblée des 
propriétaires en 2011 pour 19000€, et non encore versées, sont intégrées au BS 
2012 et qui s’ajoutent à 9500€ (soit 25€/ha) pour 2012. A noter les 1790€ dans la 
section 6228 (divers) qui intègre la prime de 1090€ au bénéfice de Cécile Arsenne 
pour assurer le secrétariat de l’AFP. 

 Dans la partie recettes, les divers loyers 2011 non encaissés sont intégrés au BS. 
Pour l’année 2012 les montants de ces loyers restent inchangés. Les subventions 
municipales également non versées en 2011 sont réintégrées au BS. A noter pour 
2012 la subvention de 1090€ qui permet de financer la prime de secrétariat 

 
Après lecture et analyse du BS 2012, celui-ci est adopté à l’unanimité des membres 
présents    
 

 La présentation du budget lors de la prochaine Assemblée des propriétaires se fera 
dans une forme simplifiée (sans lignes pour équilibrer) à l’aide du projecteur fourni 
par la Commune. A la demande d’Hervé Mosca, Christophe Aventurier  se 
renseignera auprès de la Trésorerie, sur les éventuels placements qui pourraient être 
envisagés. 

 
 
Préparation Assemblée ordinaire des Propriétaires 2012  



A l’ordre du jour du jour de notre prochaine Assemblée  
  

 Rapport de gestion et vote du budget 2012 
 En application des statuts, renouvellement par tiers des syndics. Les 2 membres 

soumis à renouvellement sont tirés au sort, il s’agit de ROLLAND ROCHE et de 
GILBERT ORCEL. 

 Eric Chalvin souhaitant faire de nouvelles propositions de calcul et de revalorisation 
des redevances versées par la Commune aux propriétaires de terrain, un débat sera 
mis à l’ordre du jour de cette assemblée.  

 La date prévue pour cette assemblée est le Samedi 16 juin 13H30 à la Maison 
d’Huez 

 
 
Questions diverses : 
 
Gerard Naclard demande si l’indexation de la redevance en fonction de l’indice trimestriel 
INSEE de référence des loyers, avec comme indice de base le 1er trimestre 2009, soit 117,7, 
a été appliquée en 2011 ?  La réponse donnée est oui : l’indice a bien été appliqué en 2011. 
 
La montée des bovins est  soit le 25 Mai, soit le 1er Juin prochain. 
 
 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé la réunion est levée à 16H. 
 
 
Le Président Denis Delage, 

       Le 27 Avril 2012 
       


